

WNI

Berikan Bantuan Balita Stunting,Wujud Kepedulian Babinsa Koramil Ungaran Barat

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WNI.OR.ID

Nov 25, 2022 - 11:25



SEMARANG- Wujud kepedulian terhadap Perkembangan Balita, Babinsa Koramil 14/Ungaran Barat, Serka Heri Purwanto beri bantuan paket penambah gizi dan perlengkapan Balita kepada balita stunting di Rumah pasangan Lasdi dan Mukharomah Dusun Karanggawang RT 05/01 Desa Mluweh Kecamatan Ungaran Timur Kabupaten Semarang.

Sesuai Instruksi dari Komando Atas, bahwa TNI AD dilibatkan untuk penanganan stunting di wilayah binaan. Maka kami selaku Babinsa terjun langsung ke lapangan dan berkomitmen untuk mendampingi serta memberi bantuan nutrisi kepada anak penderita stunting.

Bantuan yang diberikan berupa Susu kaleng, Pampers celana ukuran L, Beras 10 kg, Kue Wafer Nabati, Roti wafer, Roti Biskuit, Minuman sari kacang hijau, Susu kotak, serta Makanan ringan/snack

Selain itu memberikan tambahan gizi nutrisi buat anak penderita Stunting. Hal ini dilakukan dalam upaya menurunkan stunting di wilayah Kecamatan Ungaran.

Kegiatan tersebut dilaksanakan sekaligus bersilahturahmi dan melihat langsung perkembangan kondisi anak stunting di wilayah binaan.

"Selain itu dengan mendatangi rumah anak stunting sebagai upaya memberikan motivasi kepada orang tua anak," kata Sertu Heri Purwanto.

Lanjutnya, Kegiatan ini juga merupakan wujud nyata TNI dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat sebagai upaya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui peningkatan gizi dengan kegiatan sosial," Pungkasnya.

Diketahui, Stunting merupakan kondisi kekurangan gizi kronis pada anak yang mempengaruhi tumbuh kembang dan kecerdasan. Kekurangan gizi terjadi sejak bayi dalam kandungan pada masa awal setelah bayi lahir. Akan tetapi, kondisi stunting baru nampak setelah bayi berusia 2 tahun.

"Semoga apa yang telah kami berikan dapat bermanfaat dan menjadi asupan gizi yang baik sehingga anak dapat tumbuh normal kembali serta menjadi amal ibadah bagi kita semuanya," tegasnya.

Editor:Yudha27